



インターハイ（フェンシング競技）の結果 [8月6日（水）分]

岐阜県立大垣南高等学校
生徒及び保護者、教職員の皆様

こんにちは。
岐阜県立大垣南高等学校長の 種田昭彦（おいだ あきひこ）です。

今週私は、本校の出場する「全国高等学校総合体育大会（インターハイ）」の【フェンシング競技】の応援に、島根県安来市にきています。

本日より大会が始まり、初日に行われた「男子エペ」に出場した 北川獅旺さん（3年生）が、見事【全国第3位】に入り表彰を受けました。
おめでとうございます🎉

本人は、今大会にかける意気込みとして自ら髪を丸刈りにしていました。
午前に行われた予選を全勝で勝ち上がりました。
午後のトーナメントでは負けたら終わりで大変プレッシャーのかかる試合を勝ち抜いていきました。
そして迎えた準決勝。15ポイント制で、14対14で迎えた最後の場面。残念ながらの敗退。
試合を終えた本人に聞くと、「最後は強気で攻めた結果であり悔いはありません。」

緊張とプレッシャーのかかる全国の舞台で、最高のパフォーマンス。私自身、観客席から応援していて頼もしく見えました。

明日以降も、本校選手の出場が続きます。今日の勢いに乗った活躍を期待しています。

ガンバレ、南高フェンシング部🏆

写真・文 大垣南高等学校長の
種田昭彦（おいだ あきひこ）

